

Aprehenden una tonelada de cocaína valorada en 30 millones de euros; se registran dos arrestos

Principal



Publicada el: 21/09/24	Visitas: 112
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 12	Puntaje: 4

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/aprehenden-una-tonelada-de-cocaina-valorada-en-30-millones-de-euros-se-registran-dos-arrestos_3063.php

**APREHENDEN UNA
TONELADA DE
COCAÍNA VALORADA
EN 30 MILLONES DE
EUROS; SE REGISTRAN
DOS ARRESTOS**

Principal

Aprehenden una tonelada de cocaína valorada en 30 millones de euros; se registran dos arrestos

El director de la Policía Nacional, José Azambuya, ofreció una conferencia de prensa junto al director de Inteligencia, donde se revelaron importantes detalles sobre la impactante Operación Faro.

Incautación de una tonelada de droga en megaoperativo del Ministerio del Interior

En una conferencia de prensa llevada a cabo en la tarde de este viernes, las autoridades del Ministerio del Interior brindaron detalles sobre un importante operativo que resultó en la incautación de aproximadamente una tonelada de droga. Las acciones se realizaron en cinco allanamientos simultáneos en Canelones, Montevideo y San José. El valor de la droga incautada se estima en 30 millones de euros. El director de la Policía Nacional, José Azambuya, informó que la operación, conocida como Operación Faro, fue ejecutada por la Dirección Nacional contra el Contrabando Ilícito de Drogas en colaboración con la Administración de Control de Drogas (DEA). Esta iniciativa fue dirigida por la fiscal Mónica Ferraro desde marzo pasado.

Detalles de la Investigación

La investigación se centró en la logística empleada para el acopio y posterior envío de la droga por vías marítimas. Gracias a esta labor, se logró identificar a los involucrados, así como las viviendas, vehículos y una embarcación pesquera utilizada para llevar a cabo estas maniobras.

Allanamientos y Detenciones

Los allanamientos se realizaron en diversas localidades, incluyendo Ciudad de la Costa, Ciudad del Plata, el Cerro de Montevideo, y dos en el barrio Pajas Blancas. Como resultado de este operativo, se detuvieron a dos personas: una mujer de 54 años con antecedentes por el delito de lavado de activos, y un hombre de 40 años, sin antecedentes, quien se desempeñaba como pescador artesanal.

Incautaciones Realizadas

Durante la intervención, los efectivos lograron incautar cinco vehículos, un camión, una camioneta, y otros dos vehículos livianos, además de una embarcación, chalecos, redes, GPS y lumínicos. La operación contó con la participación de diferentes unidades, incluyendo Guardia Republicana, Prefectura, Unidad Aérea, Policía Científica y la Jefatura de Policía de San José.

Reconocimiento y Compromiso

José Azambuya felicitó a los efectivos por su arduo trabajo y los resultados

obtenidos en esta importante intervención.

Por su parte, el ministro del Interior, Nicolás Martinelli, subrayó la relevancia de la millonaria incautación al afirmar: "Una cuidadosa investigación de la Dirección General Antidrogas logró la incautación de alrededor de una tonelada de drogas, valuada en más de 30 millones de euros en el mercado europeo". Martinelli reafirmó el compromiso del gobierno en la lucha contra el narcotráfico: "Combatimos al narcotráfico en todos sus niveles y golpeamos a las grandes organizaciones. No vamos a parar, mientras algunos hablan, nosotros hacemos", concluyó el secretario de Estado.

Fuente: Subrayado

Imágenes

**APREHENDEN UNA
TONELADA DE
COCAÍNA VALORADA
EN 30 MILLONES DE
EUROS; SE REGISTRAN
DOS ARRESTOS**

Aprehenden una tonelada de cocaína valorada en 30 millones de euros se registran dos arrestos

Tags

importante, ministerio, detalles, tonelada, conferencia, allanamientos, realizaron, operativo, azambuya, interior, montevideo, nacional

Noticias relacionadas

3.8 * *La Policía realizó una impresionante incautación de una tonelada de droga que se sospecha podría ser cocaína*

3.7 * *Se subastó un terreno de cinco hectáreas en la emblemática área del Cerro Catedral por la suma de 17,500 euros*

4.9 * *Manuel Ugarte se une al Manchester United luego de su paso por el Paris Saint Germain*

- 4.2 *** *Operativo en Rivera: Policía captura a contrabandista con mercancía avaluada en \$189.538*
- 4.9 *** *Intensa jornada en Cerro Norte: Fuerzas de seguridad llevaron a cabo allanamientos y realizaron importantes incautaciones de armamento y municiones*
- 4.9 *** *“operación Servero”: 15 detenidos y un gran golpe al narcomenudeo en barrio Fátima, con drogas y objetos robados incautados*
- 4.3 *** *José Azambuya confirma que la Policía se encuentra preparada para llevar a cabo los allanamientos nocturnos*
- 4.7 *** *Aumento del 27% en las solicitudes de exportación revela un panorama optimista para el comercio exterior*
- 3.8 *** *Aprehenden camión con madera que trasladaba dos millones de cigarrillos de contrabando al país*
- 5.0 *** *Casi 48 kilos de cocaína fueron confiscados por la Policía en los accesos a Flores, marcando un importante golpe al narcotráfico en la región*

Categorías

aldea
Breves
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
General
género y feminismos
internacional

Internacionales
latidos
Maldonado
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
México
obituarios
Opinión
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uruguay decide 2024